

第2回 能代市バスケの街づくり推進委員会

会議概要

日時：令和6年9月25日（水） 午後6時00分～午後8時00分
場所：マルヒコビルディング

1 開会

2 委員長挨拶

- ・能代市バスケの街づくり推進委員会の湊委員長よりあいさつがありました。

3 協議

(1) 「帰ってきた！残業バスケ2024」事業報告について

- ・長嶺委員より71名（観客含めれば100名）の参加者が集まり、残業バスケを開催したと事業報告がありました。
- ・来年以降、複数開催を検討し、能代市バスケイベントの定着を目指す。
- ・参加した江南委員から、「タイトなスケジュールであったけど、楽しくプレーすることができた。未経験者のみのリーグ戦や色んな人たちと試合することができる仕組みにしたら面白い。」と感想と提案がありました。

(2) 今後の取組について

- ・10月以降実施される取組について協議しました。

① バスケの街のしろまるっとマルシェ

- ・イベント担当者の安岡委員より、イベントの周知が行われ、フリースロー大会の参加、フリーマーケットの出店、特産品の出品を呼びかけました。
- ・市内小中学校にチラシを配布し、呼びかけを行っているが、周りにいる子供たちへ呼びかけをお願いしたい。

② のしろいちバスケブース

- ・イベント担当者の長嶺委員より、のしろいちバスケコートで、経験の有無や、親子でも楽しめるバスケとして、「ベビーバスケ」を企画、実施。
- ・のしろいちのほか、12月14日（土）のしろまち灯りの際にもベビーバスケの大会を開催する予定。

(3) バスケ神社について

- ・湊委員長より、のしろいちバスケコート付近にバスケ神社を設置すると報告がありました。
- ・今後、常設設置に向けて知恵をいただきたいとのこと。

4 事務連絡

- ・金平協働パートナーより、秋田県東京事務所で、秋田ノーザンハピネッツアウェー戦、東京などの関東で開催した際、秋田県への観光誘客につなげるための取組を実施しており、能代市の協力として何か良い取組があれば委員の皆様から伺いたいのでぜひお願いしたい。
- ・事務局より、11月6日（水）アリナスにて、健康フリースロー大会の開催と、参加していただきたいことを伝えました。
- ・次回、委員会の開催については、湊委員長と事務局で協議し、後日メールでお知らせします。

5 閉 会